

TEXTILE MEDICAL : Thuasne signe deux partenariats avec des startups

THUASNE (siège à Saint-Etienne, 1.800 collaborateurs, 10 sites industriels, 15 filiales, CA 2014 : 182 M€) a signé deux partenariats stratégiques avec deux startups françaises, pour apporter une réponse unique à dimension mondiale face à la pathologie du diabète. Avec **FEETME** (Versailles /78), startup spécialisée dans le développement d'outils de mesure de pression intelligents, en particulier d'une semelle à capteurs de pression intelligente, le leader européen du dispositif médical textile a signé un partenariat mondial exclusif dans l'application de la mesure de la pression du pied pour les professionnels de santé et pour le suivi des neuropathies (comme le pied diabétique). Avec **TEXISENSE** (Montceau-les-Mines /71), jeune pousse spécialisée dans la conception de modèles numériques de simulation biomécanique du corps et dans la mise au point de dispositif de prévention et de traitement des plaies de pression, c'est un partenariat exclusif dans la simulation biomécanique des orthèses que le groupe ligérien a conclu. www.thuasne.fr